

Gemeinderat in Kürze

EICHENBÜHL. In seiner Sitzung am Mittwoch hat der Gemeinderat unter anderem folgende Themen behandelt:

Flächennutzungsplan geändert: Das Gremium befasste sich mit einem Antrag, der die Ausweisung eines Sondergebietes »Mühlen« im Bereich der Ottenmühle fordert. Nach Anhörung aller zu befragenden Ämter wurden unterschiedliche Beschlüsse zu Gunsten der Ausweisung gefasst.

Aufträge vergeben: Nachträglich genehmigt hat der Rat die Fensterbauarbeiten der Firma Wild (Miltenberg) am Feuerwehrgerätehaus. Kosten: 10255 Euro. Im Rahmen der Sanierung der Erftal-Volksschule geht der Auftrag für die Lieferung und Montage der elektronischen Komponenten der Jalousieanlage an die Firma Hauck (Eichenbühl) mit einer Angebotssumme von rund 9400 Euro. *hack*